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Die T r in eine andere Welt 
DIE TÜR 

Geliebter des Herrn. Wir wollen heute die Tür in eine andere Welt aufstoßen. Die letzten Einheiten waren 
teils sehr umfangreich, sie haben Dich seelisch und geistig herausgefordert und waren sicherlich 
anstrengend. Wir hoffen aber auch, dass du beim Schmecken der neuen Möglichkeit an Freiheit, Fülle 
und Freude auch Blut geleckt hast. Da ist mehr. Soviel mehr! 

Viele kennen den Schriftsteller und Philologen C.S. Lewis. Ich schätze ihn sehr als einen der geistreichsten 
Apologeten des Glaubens, bekannt geworden ist er aber durch seine phantastische Belletristik, wovon 
die „Narnia“ Serie verfilmt worden ist. 

Im zweiten Buch der Reihe schreibt C.S. Lewis über Lucy, die jüngste von vier Geschwistern. Sie stößt 
während eines Versteckspieles den Wandschrank in einem der vielen Zimmer des ländlichen Anwesens 
auf, in dem sich die Kinder während der Bombenangriffe des zweiten Weltkrieges auf London in 
Sicherheit gebracht haben. Als die Kinder durch die Tür des Wandschrankes gehen, erwartet Sie eine 
wunderbare neue Welt. Phantastische Wesen die von der Vielfalt Gottes zeugen und eine herrliche Welt 
begegnen ihnen. Doch schon bald begegnen sie auch Gefahren. Es gibt die weiße Hexe und ihre Diener, 
Wesen dieser Welt die sich gegen die freien Bewohner des Landes stellen und diese unter die 
Knechtschaft der Weißen Hexe zwingen wollen. 
Die vier Kinder der Familie Pevensie – Peter, Susan, Edmund und Lucy –  sind die Protagonisten, die sich 
ihr entgegenstellen, angeleitet vom herrlichen Löwen Aslan, der in den Chroniken von Narnia symbolisch 
für Jesus steht. 
Ich deute dies als Allegorie auf die unsichtbare Welt, die genauso real ist, wie das was wir anfassen 
können. Sogar unserer physischen Welt übergeordnet, da diese den höheren Dimensionen der 
spirituellen Welt entsprungen ist. 
 
Auch uns lädt Gott ein, unsere Welt immens zu erweitern. Wir können uns nicht vorstellen, was Er in 
diesen Dimensionen für uns bereithält 
 

Ja, ´ich bete darum,` dass ihr seine Liebe versteht, die doch weit über alles Verstehen hinausreicht, und dass ihr auf 

diese Weise mehr und mehr mit der ganzen Fülle des Lebens erfüllt werdet, das bei Gott zu finden ist. 

Ihm, der mit seiner ´unerschöpflichen` Kraft in uns am Werk ist und unendlich viel mehr zu tun vermag, als wir 

erbitten oder begreifen können, ihm gebührt durch Jesus Christus die Ehre in der Gemeinde von Generation zu 

Generation und für immer und ewig. Amen. 

Eph. 3,19ff. 
 
 

Ich kenne einen Menschen, der zu Christus gehört und der – es ist jetzt vierzehn Jahre her – bis in den dritten 

Himmel versetzt wurde. Ob er dabei in seinem Körper war, weiß ich nicht; ob er außerhalb seines Körpers war, weiß 

ich genauso wenig; Gott allein weiß es. 

Auf jeden Fall weiß ich, dass der Betreffende ins Paradies versetzt wurde (ob in seinem Körper oder ohne seinen 

Körper, weiß ich – ´wie gesagt` – nicht; nur Gott weiß es) und dass er dort geheimnisvolle Worte hörte, Worte, die 

auszusprechen einem Menschen nicht zusteht. 

2. Kor 12, 2-4 
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Ja unaussprechliche Schönheit und Erfüllung erwartet uns. Und wir sind berufen, schon jetzt darin leben. 
 
 
Die heutige Einheit beschäftigt sich mit einem wichtigen Aspekt des Reiches Gottes, in dem Fülle ist, das 
aber auch Gefahren in sich birgt, wenn man nicht fest in den Wahrheiten steht wer Gott ist, wer der 
Mensch, also DU bist und wer der Feind Gottes ist. 

Um noch einmal klar zu verstehen, wer der Dreieinige Gott ist, indem du geborgen bist, höre erst einmal 
diesem Lied über Jesus zu. Jesus, das sichtbare Licht Gottes. Verinnerliche es, sing es mit! 

 

Ja es gibt keinen Namen über dem von Jesus. In den Psalmen 2 und 37 heißt es, Gott lacht über seine 
Feinde, das steht ebenso bei den Propheten. Jesus hat den Kopf der Schlange zertreten, so wie es schon 
Eva im ersten Buch der Bibel prophezeit wurde. Er hat die Mächte und Gewalten gefangen genommen 
(gemeint sind dämonische Kräfte). 

Und die ´gottfeindlichen` Mächte und Gewalten hat er entwaffnet und ´ihre Ohnmacht` vor aller Welt zur Schau 
gestellt; durch Christus hat er einen triumphalen Sieg über sie errungen. 

Kolosser 2, 15 

Seid besonnen, seid wachsam! Euer Feind, der Teufel, streift umher wie ein brüllender Löwe, immer auf der Suche 
nach einem ´Opfer`, das er verschlingen kann. 

1. Petrus 5, 8 

Der „brüllende Löwe“ aus 1. Petrus 5, 8 sucht zwar nach Opfern, er hat aber keine Zähne mehr um sie 
zu reißen. Er kann eigentlich nur hoffen, dass sein Brüllen sein Opfer zu Tode erschreckt. Er hat keine 
andere Chance die Oberhand zu bekommen als durch Täuschen mit der Unwahrheit. 

Wir glauben hier auch der Schrift und den mannigfaltigen Aussagen von Jesus: es handelt sich hierbei 
nicht um irgendein schwammiges „Prinzip“ oder psychologisches/philosophisches Konzept, sondern um 
eine „Person“ und die ihr dienenden Wesen. Schaut man in den Evangelien einmal nach, so befreit Jesus 
öfter die Menschen von diesen Mächten als dass er Heilungen vollzieht. 

Frage 1: Wie groß ist Dein Vertrauen in die Stärke Gottes? Fokussiere dich auf diese Wahrheiten über 
Jesus und das, was er in seinem Sieg errungen hat. 

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________ 
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HAB MUT 

Wie im Buch „Die Reise auf der Morgenröte“ (Chroniken von Narnia) Aslan zu Lucy flüstert: 

„Hab Mut mein Herz“  

…so spricht Jesus dir das Selbe durch den Heiligen Geist in dein Herz. Er ist stark genug, er hat dir seinen 
Geist gegeben, er garantiert für deine Sicherheit. Wenn er in dir ist und du in ihm bleibst, dann muss 
ALLES erst einmal an Jesus vorbei um dich zu treffen – egal aus welcher Dimension es kommt. 

 

Frage 2: Hier kannst du kurz deine Zweifel und Ängste aufführen. Stelle die Wahrheiten des Sieges Gottes 
die der gegenüber, so wie in der ersten Frage schon aufgeführt. 

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________ 
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ERFAHRUNGEN MIT DE GEISTLICHEN WELT 

Solltest Du sehen, dass die Zweifel und Ängste vor der geistlichen Welt noch nach dieser Einheit 
bestehen, dann besprich dies unbedingt mit deinem Rechenschaftspartner, oder suche dir einen 
Seelsorger dafür. Hier sollte eine Basis der Sicherheit und des Vertrauens herrschen, damit du nicht 
durch Täuschung beraubt wirst. 

Mein erstes eindrückliches Erlebnis mit diesen Mächten war in der Zeit, als ich mich wegen meinem 
Problem auch meinem Pastor offenbart hatte. Er bewertete das Ganze als geistliche Belastung und 
betete kurzerhand gegen die dämonischen Einflüsse. Zu der Zeit hatte ich schon einiges hinter mir, 
inklusive Psychotherapie und Selbsthilfegruppe. 
 
Ich öffnete mich dem Gebet aus Respekt gegenüber meinem Pastor. Außerdem wollte ich mich an jeden 
Strohhalm klammern. Während dem Gebet war keinerlei direkte Veränderung für mich spürbar, doch 
ich hatte nach diesem Ereignis fast sechs Monate keinerlei Suchtdruck mehr. Wie konnte das sein? 
 

 

Frage 2: Erläutere deine bisherigen Erfahrungen mit der geistlichen Welt. Gib positive und negative Bei-

spiele. Falls du keine niederschreiben kannst: denkst du – ja glaubst du -  dass Gott den Kontakt mit der 

unsichtbaren Welt für uns will? 

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________ 
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KARABINERHAKEN 

Ich entdeckte, dass es das Gegenstück zur weißen Hexe und ihren Schergen auch in unserer Welt gibt. 
Jesus war sehr klar darüber: Er behandelt die Belastungen des Volkes mit dämonischen Mächten als 
Realität. Tatsächlich gibt es ebenso viele oder mehr Austreibungen von Dämonen als die Evangelien 
Heilungen erzählen. Es war unserem Herrn so wichtig, dass er es sogar als ersten Punkt in der Aufzählung 
erwähnt, was die Aufgabe seiner Kinder sein wird: 

 

Folgende Zeichen werden die begleiten, die glauben: In meinem Namen werden sie Dämonen austreiben; sie 
werden in neuen Sprachen sprechen;… 

Markus 16,17 

 

Wie kam es bei mir, dass es nach sechs Monaten der Freiheit wieder losging? Ich hatte noch Ankerpunkte 
an mir, Ösen in denen der Feind wieder einhaken konnte und die mich angreifbar machten. Mein 
Verhalten und die Quellen meiner Freude waren noch nicht bereinigt. Daher ist es wichtig, neben der 
geistlichen Befreiung auch wirklich in Jesus zu bleiben und seinen Geboten zu folgen. Ohne dies und den 
Prozess der Heiligung wirst du diese „Ösen“ für den Karabinerhaken der dich zurückreist nicht loswerden. 
Am Ende trägst du alleine die Verantwortung in der Freiheit zu laufen, die dir der Herr gibt! 

Frage 3: Merkst du noch Dinge und Verhaltensweisen an dir die dich binden? Beziehungen und Abhän-

gigkeiten von Menschen oder Dingen? Stelle sie hier auf und löse dich ebenfalls von diesen wie nach der 

nächsten Frage (4) angeleitet wird. Als Mann musst du Verantwortung übernehmen für alles was dich 

an deinem Lauf hindert und auch Schritte tun, die weh tun können. 

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________ 
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KULT MIT DUNKLEN MÄCHTEN 

Wir von free!ndeed halten es für wichtig, dass Du diesen Aspekt deiner Gewohnheitssünde oder gar 
Sucht nicht außer Acht lässt. Die Verstrickung in sexuelle Unreinheit ist immer auch ein Kult mit dunklen 
Mächten. Dieselben Götzen die zu Zeiten des Alten Testaments schon als Baal und Astarte verehrt 
wurden und mit Fruchtbarkeitsriten und Tempelprostitution angebetet wurden sind auch im dreckigen 
Geschäft der Pornografie aktiv. Auf dem ekligen Altar der selbstzentrierten Erfüllung unserer Begierden 
opfern wir nicht nur unsere Würde, unsere Gesundheit und viele Pornodarsteller zusätzlich ihr Leben 
durch Selbstmord oder Drogentode. 

Der Altar ist auch heute noch blutüberströmt: die Opferung von Säuglingen, die damals gängig war findet 
heutzutage ihre Entsprechung in zehntausenden Abtreibungen von lebensfähigen Babys. Leben, die 
allein Gott gehören, die aber den selben Fruchtbarkeits- und Sexgöttern von damals in anderer 
Verkleidung geopfert werden. (Natürlich beschuldige ich dich nicht der Kinderopfer, ich weise hier nur 
auf die geistige Dimension hin!) 

Wir haben ja in der Einheit „Durst“ (Buch Seite 167) in Frage 6 die Auflistung der negativen Bindungen 
und ungesunden Beziehungen gehabt. Ich empfehle diese Liste nochmals anzusehen, dir vielleicht die 
Punkte in Notizen vorzulegen. Diese Punkte eignen sich auch hervorragend, um in dem Lossagegebet 
mit ans Kreuz genagelt zu werden. 

Dieses folgt in der kommenden Frage 4. 

Zu jedem dieser Punkte gibt es u.U. auch eine geistliche negative Komponente, die ebenfalls gelöst 
werden soll. Nach der Liste werden wir bewusst die Mächte adressieren, die hier am Werk sind. Solltest 
du Zweifel haben, dann ist es gut dieses Gebet mit deinem Rechenschaftspartner oder mit einem 
Seelsorger oder Priester zu sprechen. Ich ermutige dich aber auf alle Fälle, dieses jetzt erst einmal allein 
zu tun und Dinge, die dir noch eine Nummer zu groß sind später in Begleitung und Gebet nochmals zu 
brechen. Dies gilt insbesondere für den Teil, der die Befreiung von den dunklen geistigen Mächten 
behandelt. 

Wenn du dich sicher und frei fühlst, dann kannst du das ganze Gebet auch allein sprechen. Vergiss nicht: 
Wenn du in Christus bist und Er in dir, dann muss alles erst an Jesus vorbei, das an dich ran will. Es gibt 
keinerlei Grund sich zu ängstigen. 

Frage 4: War dir diese Dimension des Problems Pornografie bisher bewusst? Wenn ja, wie kam es, dass 
Du trotz dieses Wissens nicht davon ablassen konntest? 

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________________ 

Wenn nein, dann nimm dir etwas Zeit und lasse es sacken. 
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Schreib in beiden Fällen ein Gebet des Lossagens mit eigenen Worten nieder, bevor Du das 
darauffolgende Lossagegebet mitliest und laut aussprichst. 

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________ 

„Herr des Himmels und der Erde, geliebter Jesus. Ich stelle mich und alle Familienmitglieder (Namen 
erwähnen) unter den Schutz des Blutes Jesu. Ich vertraue darauf, dass du am Kreuz ein für alle Mal den 
Satan und seine Mächte besiegt hast und dieser Sieg auch mir zusteht. Als Unterpfand dafür wohnt dein 
Heiliger Geist in mir. 

Ich sage mich los von …. 

(Aufzählung aus Liste der Fragen 3 und 4) 

Amen“ 

Es gibt tatsächlich Einflussnahme durch diese Mächte in unser Leben. Diese Einflussnahme erstreckt sich 
von Seele und Geist bis auf den Körper, ja kann sich auch physisch ausdrücken. Ich hatte z.B. erlebt, wie 
ich in der Phase meines Fragens nach Gott auch körperlich durch solche Mächte bewegt wurde. 

Eines ist aber klar: wenn du deinen Geist durch den Akt der Wiedergeburt (-mit dem Mund bekennen 
und dem Herz glauben- Römer 10,9) in das Reich Gottes versetzt hast, dann kann dir das Reich des 
Feindes nicht deine Rettung nehmen oder dir schaden. Wir sind „in dieser Welt, aber nicht von dieser 
Welt“, wie die Schrift sagt. Gott hat das letzte Wort. Wenn Du IN JESUS bist, so muss alles, wirklich alles, 
zuerst an Jesus vorbei, um an dich ranzukommen. Wer kommt an Jesus schon vorbei.... 
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GEHE TIEFER

 

damit jetzt den Fürstentümern und den Gewalten in den himmlischen Örtern durch die Versammlung verkündet 

werde die vielfältige Weisheit Gottes,[…] 

Epheser 3,10 

 

Denn unser Kampf ist nicht gegen Fleisch und Blut, sondern gegen die Fürstentümer, gegen die Gewalten, gegen die 

Weltbeherrscher dieser Finsternis, gegen die geistlichen Mächte der Bosheit in den himmlischen Örtern. 

Epheser 6,12 

 

als er die Fürstentümer und die Gewalten ausgezogen hatte, stellte er sie öffentlich zur Schau, indem er durch 

dasselbe über sie einen Triumph hielt. 

Kolosser 2,15 

 

dann das Ende, wenn er das Reich dem Gott und Vater übergibt, wenn er weggetan haben wird alle Herrschaft und 

alle Gewalt und Macht. 

1. Korinther 15,24 

 

Doch wieder kam vom HERRN ein böser Geist über Saul, während er in seinem Haus saß und den Speer in der Hand 
hielt. David schlug mit der Hand die Saiten. 

1. Samuel 19,9 

David floh also und brachte sich in Sicherheit. Er kam zu Samuel nach Rama und erzählte ihm alles, was 

Saul ihm angetan hatte. Dann ging er zusammen mit Samuel ins Prophetenhaus und beide blieben dort. 

 

 

RECHENSCHAFTSTEIL 

 Hast du dich geistlich ernährt? 

 Hast du Pornografie konsumiert? 

 Hast du dich selbstbefriedigt? 

 Hast du eine Person zum Objekt deiner Begierde gemacht? 

 

 


